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Sesión

hcta26
Vigósimn Scxt¿ Sesión Ordinaria de Ayuntamiento

l7 de Julio ¡le2023

UNIÓN DË
SAN ANTONIO
0lE rFlrtr4ffitçßr ,.

^"ì"'i'-""''"ËiiëfMunicþio de Unión åe $an Antonio
!l

i , con trelnta y cinco minutoo del dfa

reunidcs en la Sala de Sesiones del H.

Fresidencia Municipal, en la calla

los Ciudadanos que integrån el H.

Municipio

êfêcto de

lo los 15,

de la Ley ylâ

los

las 14:35 catorcs horas

de Julio de 20!3, estando

en la {inca que ocupa la

de esta Cabecera Municipal,

2021-2024, del

de la'sonvocatoria emitida, a

con

31,32 relativos

del de Jâlisco,

Nava,,Regidori

1. PTçF.

2. Lic. Âna

3. C.

4. Llc. Jos6 Giôvanni

5. C. Hermlnia Mlg?ña,

6. C. Pslc

7" C" Lorena Hurtado,

8. C. Elvla Oliva,

9. Lic. Juan
ì

10. C. Vfctor lloé Lucio

11" C.D.ltllaría T

Secretaria lodos los integrântes de este H

Ayuntãmiento,y una vez que quórum legal,'DeclarÒ Formalmente Ablerta

,. e lnstalada la $esión, confir¡uación procedo a dar lectura al ôrden del

respectiva, al tenor del cual, de ser aprobado,

de sujetarse la Sesión de H. Ayuntamiento.--*-------

9den,delDla

lista de

Declaración de Quórum þ de la

ûla establecido en la

t.

il.

N\
.(\\

\
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Aðt{ 26
\¡igésimr Sexta Scsión Ordinaria de Ayuntrmicnto

1? de Jutio de 1023

y en su caso apjoOación del orden
lV. Discusión y en su caso aprobaci6n de la

Sesiôn anterior

V. Discusión y en su caso Aprobación
del Eskdode través

Fondo

la lectura del âcta ds la

con elGobiemo
proyecto "VISTIENDO

Menilr, del Programa

reforman

de Jaliscc.

reforma del

del

det

vl.

vil.
arllculo

V¡ll. Disc¡¡sión

Congreso

su cas0

$u

$u
ú*

aprobación

eri óbvio de

loe

tx.

X.

ârtícr¡lo 4 de

Asuntos

Cierre de b

$ecretarlo eend¡atl
del Orden del 0iL, y

de Jalisco

'\

þrimeros puntos

punto, leciura at siguiente

-¡!. 
r - - 

]. 
t,L

SðcråiÊrio Generã|.-
del Dla, porlotento de'este H:*Àyuntamiento el Orden
lâ

deadro¡arlo, slrvanse manifestarlo levantando
RegldorUc. Juan Ramón

leclura dd åcta añterior.
Prado.- Ën contra eir cueüo a la dispensa de

Secrctafis General.-

\

\'
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Act¡ 26
Vigésimn Sexta Sesión Orrlinnria dc Ayuntami*n{o

l7 ¡lc Julio de

o1'ì

:

:

I
t

1

.

:

$ecretario General Discusión y en su caso

del acta de la Sesión anterior, les

slrvanse manifestarlo levantando la

$ecretsrio

$ecretario Discusión v

la dispensa de la lectura

a favor de la aProbación,

del

de Cultura,

con la Secretaría de Cultura,

00/100 M.N.), de la,misma manera el

de $92;301.25 (Noventa y Dos Mil

pago del- Proyecto 'lYlSTlÊtlDS LA

lñfraestruclufâ fulenor. del Frograma Ëondo

2029. Lo qu€ se pretende adquirir es un telón

guedaõo-n êl oompromisc de enlregar a la

\
Convenio

'proyecto las

Menor, del

Prosldenta

Estado. de'ser

la cantidad de $ oo (Cien

Municipio se a

Trescientos un 25t1

CULTURA",

De la misma

Secretarla de

a)

b) Enelcasodequeel

y/o Renovación de

acreditar el alta de

lo cual deberán

número de clave tlnica

Regidora C. Elvla NaveJa Me abstengo.

en U$9.

el apoyo a las acciones de Adquisición

o Adquisición de equipamiento, deberán

bienes en el inventario de activo Municipal, para

los resguardos lirmados con número de serie y

invenlario, firmado por su servidora

r '1
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Acta 26
Vigésima Sext¡¡ Sesión Ordinaria de Ayuntamicnto

l7 de Julio de 2021

!
€enoral,- Los que estén a favor de la aprobirción del presente punto,

sírvanse manifestarlo levantando la

de üecreto

Ley que

manera

æproducido

Secretario

sírvanse

' Secretario

de

de

por

Ja

lfegar

del

General

lisco.

algunapof

presenle punto,del'ia aprobdción

Secretario GenLraf-

29183llJlll/23, del

Ley que refon¡an lds

Ëstado de Jalisco.

su câso aprobación del Proyecto de Ðecreto

de Jalisco, qrJe resuelve las lniciativas de

de la:Constitución PolÍtica del,59,63y74

les fue.rçmitido el Proyecto de
i

óen f-Prcsldenta

Decreto estudio y dándose por reproducido lntegrarnentê en la

presente åc{¿, por lo que si manifestación, favor de señalarlo.

General.- Los que a favor de la aprobación del presente punto,

sírvanse manifestarlo la

Votoe a Favor. Abstenciones,Votos en Gontn

t0 ,.0 1

dèlårtículo 57 de la

dê

Congreso

Discusióä y

Votos a Fà9dr. voto9:lE?_, bntra.

.*rr11 i

VotÕ$ a Favor. , ,Yotos 
en Contra. Absteneiones,' ,¿-

11 0r f: 0 t

a
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Äc(¡ 26
Yigéslmn Sexfn Scsión Ordinaria tle Àyunfamicnto

l? rle Julia dc 2023

,ta^ ì* m2.

Secretario General." CIiscusión y en su Õaso

¡9218/Lxlllt23, del Congreso det [stado de

Ley que rcforma delartículo 4 de la

Presidenta De la misma

pârâ su

actå, por

Secretario

sÍrvanse

Regidor

levantando la

I'loé Luclo

no sé si

Secretärlo

es 29183 y

caso,

e9

para

öel-orden'del dla,

los

de Decreto

l¿ lniciativa de

de Jalisco *
de Decreto

la presente

del punto,

en la

siete

hubo en todo

ser ls

del

h
el

conecto en

Proyecto de

orden deldía m'odílicación det

la mano, gf€tcrâs:

$ecretario Aprobado

$çcretario lo6 qüe'dsiéh a favor de la aprobación

favor de lal rec{ificación del

ä favor, sírvanse

\
v

del presente punlo, Ia

Secrelario

A) Presidenta Municipal.-

Generales

poner a su consideración para su

autorizacién. quo el de Unión de San Antonio, Jalisco, se

al esquema de del (Fondo dÊ Estâbil¡zâción de los

Vôtos a F

lr 0

a Favor. Abstenciones.

0'ffi,1 0
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¡leta 26
\tigêsimn S¡:xtn Sesión Ordinnria de Àyuntrrniento

l7 tlc Julio tle 2023

UNIÓN D[
SÂN ANTONIO
@ãø@fgæð,
Â{ri.,(¡ ôi,$ó ?0:r. þ14

i

lngresos de las Entidades Federativas)

colaboración, quÊ parâ tal efecto celebró

Autoriza a la Presidenta Municipal PTCF.

firma de la carta compromiso que

Esle Tondo es para el

, a la baja

Secretario

Regidor

Convenio.

PresldenÞ

que no han

aquí, es paø

sean

, cantidades

mil pesos al

:

Regidor t. VÍctbr Noé

la cuestión de nosotros

desconocemos.

Pretldenta

ofrezcan, aqursí

Regidor C. Vtctor Noé Luclo

informaciôn al respeclo, nada

Regidora C. Elvia Naveja

la información

hacerlo llegar de

la lnformacién el

Convenio de

Estado y se

Magaña, a la

compensación

punto,

del

Federales

y como lo

probablemente

que $on

de veinte

Gobiemo del que tenga es

ya creo que el monto es lo de menos.

quê ver mås que nada es porque lo

Es, de estar abiertos til momento de que nos

Quisiéramos.tener un poquito más de

No estå complicado, si quisieran pudieran

VVhatsApp, yô creo que cualquier asunto

èsâ quieren que apruebe uno todo, pero

o un dla no podemos revisar.

Página 6 de 21



nâdå más la invitación.

Regidora C. Elvia NaveJa Oliva.- Sí, pero la

alegando.

Secrêtario General.- La verdad es que tise

Âtta 26
Vigósima Scxfr Scsión Orrtinari¡r de Ayunlnntienlo

1? elc Julio dc 2023

Munlcipal.- Porque no tenemos ni especlfcas.

es ls que estamos

en la mañana del

convenio

de los

para

"vlv

Anton¡o.

presente

de la CanciÓn "VIVA Ml

lâ mano.**
o se sûmeta

voz, para la

Profesor?

dfa de hoy

cuanto so

que hizo

$lndico

para recibir en

LA UNIÓtt"

Regidor Lic.

a votación,

intervención

Presidenta

Maestro Juan

Bietrvenido

sesión.

Uge'gstên a
.derochos'

Esta

Antonio hace un bueñ tuvieran una canción en represenlaciön,

mencionando su de las fie$Jta$;"de"la gente, no só si guslan

que les lea.un Panafito a

Secrctario General.' El Tltulo es

Yo soy de un Puablita banîla

rorazón, tlerl.¡ de ifndas

la nael6n.

5u fiesta y el coleadero

de San ArrîonioUto el alma cuando crnfo esúa canciôn,

Págiha ? de 21



Actn 26
Vigésimn Scxtn $csién Ordinsrin de

1? tlc Julio de

ay, ay, dy, dy, ay, ay, ay, ay, uní6n

Ay, ay, ay, ay, dy, ay, ãy,:ây, ay, ay,

carazân.

Cuando rnf gente

te recuerda

leJos vlres en rnl

de a mcntón,

llenos de

yo.

r pues ptr
emacîón.

Ðande

l¡onor, ês

A'!/' âY' âf'
ya,

Ay, ay, ay,

corazön.

Autor,-

San Antonio,

Preeidenb

$ecretario

la recepción
' UNúN', de lå

levantando la

Maestro Juan

escuchar

Secretarlo

' ,. 1.,,

grlto can

la Unî6n.

recuerdo

ën mÍ

de Unión de

si,ss de aulorizarse

MITIERRA LA

manifeetarlo,

tgrabada en YouTt¡be, la pueden

los'que éstéri a favor recapeión en

donación de los l¿ ¡¡6¡6. *

Secretario por

Presldenta Mur¡iclpal.- gracias Mêestro.

Regldora C. Elvia Naveja Yo guisiera desde el corazén y desde lo que

representa el 100 del toleadero que hubo aquí en nuestro Municipio,

sé que ha habido del parte del Presidente de la Asociación de

Chanos, y pues si me que Be dieran todas las facilidades para hacer

evenlo que no solamenle reprÊsenta de Antonio y pues sí, que

\

\

ande de tÍ

en

en este

deayriay, ay, ay, ay,

mê

hljoy lestu

Abstenciones.ontra. 
I

votos a Favor. "h,.,t

011
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Presidencia Municipal, y si, quitando cualquier

personal, que se dieran todas la facilidades

independientemento de cualquier

Munìcipio, y aparte

nivel

para el

quien vaya

¡lcta 26
Vigésirnr Ser.{a Scsión Ordinarin de Ayuntrnritnto

l? dc Julio de ?023

con todos los eventos de la de parte de

cualquier asunto

un evento, que

bien de nuestrn

a nivel nacional, a

buenas,

de

hayâ un

Chanos,

de la

two

hizo algunas

crêo que en este momento

uàãpoyo, porque sobre todo habla

que se ofrezca y con

,Yo en la sesión pasada hice una

de Armas, ya lo hayan

algo que les gustaría

No le interesó at Cabildo?

para que sobre todo tolerarse

eventos

Asociación.

Fresldenta

el

peticiones, igual para que

por

,.,?
mQJOr rnanera.

Regldora C.

es importanle

de nuestras

Presidenta

Regidor C.

propuesta para

estudiado, me hay

agregarle, si me se

, Sacretarlo Gqneral.-

Regidor C" Vfctor Noé Lucio Pero por qu6 situación?

$lndico Municlpal.* No se le dio el debido.

Regldor 6. Víctor Noé Lucio No se le dio el estudio debido. bueno. *
Síndico Municipal.- No se le dio esludio debido, påra ser honestos no lo

estudiamos, a nivel personal, no lo el Licenciado, que es del área jurídica

no lo estudió.

C, Vlctor Noé
il

tub¡o
(

Naveja Oliva.- Sobie

que se pueda

Página 9 da 21



Acta 26
Yigósimn Scxta Scsión Ordinnrir dr Ayuntaniento

l? ele Julio de 2023

Municipal.- No, no es quê no nos

fue.

Regidor Llc. José Gerardo GiovannlJoaquln

a todo el documenfo, no veo ningún

tiene que sêr un

nada.

Síndico

nre hizo

Regidor

Regidor

recuerdo

Fresidenta

Regídor

acuerdo

: lo pintó.

Presldenta ño êstá.

Regldor Llc.

Prerldenta

lienê n¡ngún

ó'â'4d'#*'

es qug se nos

- Yo sí le di lêc{ura

pero si obviamente

el trabaJo, no pasa

no de, sê

que no

nt me

quefue

êstá" -----
yo cfso quê nÕ

si están de acuerddque vaya dentro

\

\

N'

RegidorC, Noé

del orden del

Presldenta Si, denlro del dla, para 
"alregar 

el nombre del

autor,

Regidor Lic. José Martlñà Nava.- Porque no

recuerdo haberlo

Fresidenta Munlclpal.- Sí Elvia.

Regldora C, Elvia Naveia Oliva.- cuestión, yo creo que ya es tiempô que nos

digan de qué forma, todos los Regidores de oposición, les hemos

de la manera más directa tengan que entregar lâs åctas cert¡ficâdas

en todo lo que va de de,Ayuntamiento, me guetarïa que quedar

asenlado gue en la próxima reunión dedg ser posible,

pero la

sse

t

'I

Noé Lucio Gonzátei.ìA

siso'dofrête

José

sí'Yo leílo

lo gometemos

Oerardo

Página 10 de 2t



sí,

el da los

Luclo

Actr 2ú

Vigésima Sex(r $esiôn
l? tle.Iulio

tengâmos aquf las coPias

Regidores.

Fresidenta Municipal,- Vamos a

pasando a firmarlas.

Regidor Llc. Juan

y que si

Prssldenta

de Ayuntrmienfo

tântos para cads uno de los

también usfedes estarán

el caso de lirmar ls

las

en video

recibido

pedí

Regldor C.

manejan, lo

respuesta de

dado, no sé

Presidenta

recibido el

Regidor C.

Liænciado,

Noé cómo se

oficioiy ño me ha dado

'oonectå,r no,dé no se

porque no irecuerdo haber

.me,hi¿o¡ favor{de recibirme el

seguimiénio a'lo que les pedimos,

Noé

\

porque lo :I

iniportante ahl abundar porque no sé
,lRegidora C.

si se esté toda

Presidentå hacie¡ido, qn,,{rea más amplia.

lo,qúè me tocô a ml, no veoRegldora C.

que se esté a lâ tarea los Regidores de ir a

dåmos vuelta a ver porquê esê Relleno Sanitario se suponía que

el proyecto ln¡cial era Pârä que fuera haciendo por etåpâs y hacer åraas verdes,

enlonces Yo creo que es retomar el proyecto inicial para que se lleve a

cabo.

Presidenta MuniciPal.- que el Relleno Sanitario está mejor que hace

meses por la que se dio con las máquinas. ss habilitó la

amptla.

\
I

1

.

qu"e

\
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Act¿ 26
Vigósímn Sextn Scsién Ordinnrln dc Ayuntamicnto

l7 de.Iulio ¡Je20Zl

C. Elvia Naveja Ollva.- Lo que yo vi, no es , vi ta parte de abajo.

Regidom C, Herminia Lozsno Magaña.. No sé invitar a los

compañeros, si la gente les estå preguntando sobre porquesi eslamos

preocupados por la }, es rrâ
parâ que sê pongan

persona,

Regidor

de las

las ætâs

forma

Regidor

con la secretâria,

diez arbolitos por

poquito

si certif¡cân

pâsar de

nos las

puede dbcir

hay

Regidora C.

próxima sesión

r R*gidorC. luåio
escrituras aquí

que la persona

Usted, nunca

de que ya se

sé qué esté

Slndico

Regidor C. Vlctor

para hacer el trámite de

Presidenta

Síndico

martês a de nueve a tres,

si quiere que la atienda

' ejemplo toda esta

las firmaç

de que en la

de unas

de hecho
ì

fa me comenló

tema dd
)

escrituras, påsårå con
. t'
dar una cila ylme soiprcndió el lema

y a ella no latomarân en cuentâ, n0

yo

hecho. -
reciban o

día gue ahl c¡n Marisol.

puede la Licenciada Marisol, ella se encuentra de \

\\t
puede atender y recibirle sug documentos,

ahl sí tendrfa que revisar mi agenda, por

en horario laboral, toda la semana tengo

fuera, solamente el tengo un espacio para venir, no çé si çe

venir, el viemes estoy me retiro, y si no con

(

puede hacer, no €s un

c0rno

no hay

Fágina 12 de 21



;lcfa 26
Vigðsimn Scxt¡ Scsión Ordinnri¡ dr Ayuntamiento

; 17 tlc Julio de 2023

documentos, siestén completos se le da ía, se eslaría realizando

su pago en tesorería.

Regldor C. Vlctor Noé Lucio Gonzáfez,- ningrln probfema con

eso, si estuvo viniendo a st sus vueltas y también le

preguntabän â su les pudo decir cuándo

más de

cuatro que no

tienen ni el

pof

n0

Regidor

öomentârio

del lérmino

suplencias,

también

pef:¡onâ que va

alguna para

estuvimos los

atención a

no se llevó a

suplencias de

íàmóè

se debe

suplencias,

Ên

la dentro del

llevado lã

de las

pero

inarco rlegal, habla de

sesron.
,Ii

\la

.."!o no pasar el

$êsióñ

Ley es

que dentrc

la presencia

como.Plenc
'dê

:la

luego esâ peÍsona no liene facultad

p.od
P''

þ
Slndic<r me creo qûe por: respeto, quien

preside fas

,, urgente que

mínimo vez al mes,.

sesionar en otra ocasión y no

desde mi punto de vista era que se llev*ra a cabq, desde mi punto de vista

y son muy personales los de vista, pues que no sesionárarnos si había algo

urgente aún sin estar la Presidenta, clano que era

consìdero que no lsnlamos Þrisa, y a mí se me

de urgenciå, si huþiera un

nuestrâ obligación

notilicó dos horas antes, tiempo de no presentarme, lo que yo $¡pe fue que

de camino de , ella liene bu agenda y seguramente lâ tienÊ

N

díjo quê

coÍno

está

Páglna 13 de 21



Âctn 26
Yigésirna Ssxfn Sesión Ordinnris dc Ayuntrmicnto

, l?tlcJ de 2023

si viene en cqmino de
I

I

l vida no, no le hace que llegue

Regldor Lic. Josó Gerardo

, pregunta Licenciado se les

con ellos, sl menos un

Secretario

haya algún

que mê

Regldor C.

que los

lo fue para

creo que si

vista, pero

respetable

r Regldor Lic.

Reglamento.

RegidorC.

nombre del

ohservsción,

agregamos.

algo gue

Regidor Lic,

dice delrespeto

Reglamento, yo

la iba a prosionar, más vale una

otro dla, es mi punto de vista. --
MaÍlnez Nava.- Yo têngo una

si hubo una comunicación

cuando

problema a alguien

algo, creo

8n

ra

relativos,

pâra nii è

para cad importante,

mi punto desè prleds hsc

:qgendg, ìgue :cada Trã¡ga

repito fo del

.l
añadimos,'al parecer si no sa puso el

cuafido inicié pre$unté si había alguna

hab*r escapado, co1 todo gusto lo

yno \

K
v hablo de la

es por ello

a cada u

ojalâ no

parte integrante de la COMUR, se

la COMUR durante los meses

revisadita a esos expedientås,

laCÛMUR y unâ véz que se tengan expedientes yo solicitaría se nos dé copia

de esos expedienles a Regidores, porque voy E exponer un

ævisados esos posible que los tuviéramos a la viste?
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Acl¡ 26
Vigósimn Scxta Scsión

l7 de Julio

que soy parle integrante de la

Sfndico Municipal.- Sí, pero estás

Regidores, hay que sesionar el punto

Regidor Lic. Juan

se pöngan a la vista

expedientes. ---
a la vista de lodos los

se lo ponEa solicito

los expedienles

Secreterio

formal que

: Regidcr C.

de la

Regidora

votación,

siempre eslå

estån

del regidor,

pensando que

genêfaf

Regldor C.

expediente

Sfndico

Regidor Lfc.

, forma

Eecnrtarlo

Regidor Líc. Juan Rsmén

$ecretariq Ganeral.- Muy

Regldor C. Víctor Noé

vino el SeñorAndrés

unos meses se incendió

$índico Munlclpal.- De

el apoyo.

la peticíón

solici{o ya parte

ponerlc a

v tú eres una Paufa que

es irnportantelqub si expedientes

que es la

que se

creo qüe sea algo que pueda

a

Si gusta:ânotãrlö Llcenciado es el

González.. Yo.tengo otro puntito, creo por ahí que

creo qus les vino a podir un âpoyo. ya ven que hace

donde tenía su material y sus henamientae.,

él no vino a pedir nada, fuimos nosotros a ofrecerle
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Vigésimr Scxta Sesión Ortliuaria tlc Àyrrntarnicnto

l7 de Julio rle 2023

C. Victor Noó Luclo González..

comentármelo asf, yo lo saludé y eso me

$a vå â hacer?

Sf ndico Municipal.- Claro,inosotros

Regidor Lic. José Gerardo Gioúan

nrlq nrêcÞñlâiïôc fr

â v€r

mejor se conlundió al

querla preguntar si

âpôyar. --*
Cuando Pasé el

a h¡in¡{e¡la l¡rlO pl

ncn t¡irrÀ \, ôl ta ¡ rñ

\.
\\

\'å
,\tl

A
K\(r\

:

:

-^-:J,.-r^ ..,, - ^fi.t.",, -uve.ss' rrv qeYJ,! svrlw
' ll I i¡\\.

vcmos un dabaitiê.de

liìci ¡ic qþqvv 9\,1! dt pcl ¡r"iitcltre üua¡tüo

gué sc pueda

gusto.-

de los

Regidor C.

hacer,

Regidora

Presidenta

Regidon G.

i Presidents

comodâto,

Regldor G.

Presldenta

RegidorC.

haría que se

solicitärlo, que

rñáe.

Presldentå

Rsgidor G. Vlctor

acêrquen ellos conm¡gÔ' y

Elvia Gómez que aún

^^^ r^.---,Ì^ -.,,..gÞt ¡e¡ I rd¡ ¡w, Pggg

Lucio
I

la

ahí. -

los

nibmento tendrá costo?

sería bueno,,una Propuestâ que Yo

para ellos, que s¡ slguieñ ltegâ ã

de gue sg er¡treguen, van a salir

de

en

?e registçi1.*.-æ
na teÀ¡do ia oportunidad que se

a$as iguat me comentaþa la Señora

hablado têmâ.

No, no, o sea quedâron de hablarls

de sus câritÕs.

N
lema

Sfndico llllunicipal" A todos se les y a todos se les levantó

los dalos Para el aPoYo'

ã

nada

hacíáàdo' un

Luclo

alo

No,

Páglna 1ð de 21



.'

comû de

noclåsific¡idôs

No hábría

Gonzålez

l? tlc Julio dc

Municipal.- Ëlla estuvo aguí en

reunlón.

Regidor C. Vlctor Noé Lucio Gonzålez.-

reunión. Ok, êntonces voy a comentarle

i Acta26
Yigésima Scxtn Scsión Orclinnrin dc nten¡iento

todos estuvieron en la

yo llegué tarde a esa

la oficina que les tomé

los datos. .i '

del

\

recuadro?

Regidor a[a
obran en

Presidenta

Regidor Lic. rahi abierta la

expedición

integró la

hay archivos quaSíndico

son de

documentos

qué van a ser

hay

: arChivos.

Yo.creo que e$ en relación con unRegidor Lic.'

expediente gue se 6n h COMUR para la expedición de los

tftulos de propiedad, sí .ssn no crei] que sëa inficrmacién cerrsda

Secretarío son y:þeøôn que lo señale como tal Regidor,

son cosas totalmente distintas, se un procedimiento de buena fe. así lo

establecê la ley para la Títulación e Predios Urbanos del Estado

de Jalisco, eso; la ley es de procedimientos de buena fe, pero la

infor¡nación personal si es si son temas totâlmente distintos.

Regidor Lic. Juan Ramón Pmdo"- $l pero Ía información que se

clatos que se lleva en r.!na ðolicìtud, cloclmentos expedldos por el Director

N
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Vigósimr Scxtn tiesién Onlinsria dr A.yunt*nicnto

I7 de Julio tlc 2023

SAN ANIONIOsW i{dP É'| ¡ 
" 

o c'é 
tË?rdätastro, Regístro públibo, por certificaciones del

creo que la informaciôn no es privada

Slndico Municlpal.. Lo que pasâ es que no tiene
pongan a la vista documentos o que

respeclo, porque tenêmos

algún

lo ala v¡stâ'y;nhí

una áutoridad que

esa es la

anali¿arå

Regldor

Regidor, ya

Oficialla o si

no

ûeneral, entonces

que ahorita se

una resolución al

si hubiese

gue la vía

inslruir a

que hay

, creo quê

la

de

lravés de

al ârea del

$i no es

'ligrlal Èld

jurídico, pero el

simplemente

Regidor Lic. Gerãido Giovanrii Martlnez, Pero también

c0mo ð&iamente

todos, no abrirse los

Regidoç creo

RegidorLic.

pôrque no es et yo

tienên

me esparo a la fne

Regldor C, Vlctor
ì

comerciantes y de los canlos,

que no vi bien el diseño de los

Presfdent¿ Municipal.- Tienen , ostå integrado, se van a adecuar da

acuerdo al giro comercial, de eus productos de venta, o sea no van a ser

r todos iguales.

Municipal.- Se nos hace porque todas esas aclaraciones se les

no

lgúal siguiendo con el fema de los

de ellos no sé si tangân sombra, oreo
?
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Vigðsima Sextn Scsién trdinaria dc Ayuntamiento

17 dc Julio de 2023

^''ffiþîifor Lic. Josó Gerardo Giavanni Joaquln

una presêntación donde se mostraban los carritos

Slndico Municipal.- Y de hecho ese viene muy a

reunión que tuvimos de con

nesêsidades,.

Regidora

Regidora

$on puros

vacaciones

Presidenta

momenio de

Regidon

ahorita. en el

Y la olra nada

persona, ya

ocupar unos

Sfndico

Regidora CD.

Sfndico

reforestación y

Regldora CD.

.'lnclusive hubo

ya sobre la

a sus

punto, me

ya lo ha

grandes.

están de

i

pbr,a que al

con

dan árboles por

en cual se van g

Prado.- Sl.

es diferente, .seì manejå como

Iüorales fndo.:.$onecto, entoncos pido¡'
directamente en la

Slndíco

Regidon CÞ. Marla Teresa de

Regidor C. Vlctor f.loé Lucio

estampås de Jalisco en Texas,

acudir por parte de Unión dè ôan
''l'¡'

vrâ.|8, st 6evâ aalgo para el

Msrales Prado.- Gracias.

En septiembæ vâ a eslar lo de las

voy a ser una da las per$onâs quê voy â

i quería preguntar si nos pueden apoyar

o cada quien va a pågâr sus gåstos.
N

Municlpal.- Se supone quien.

pidieron

parte

Prado.-

seco.

:tl

de JesúsT

v

la.de

cortadoestá

a

Páglna 19 de 21



-#
UNIÔN DE

SAN ÀNTON{O
wã:geæærm
¡.j -r r,,ì¿d¿,,n8.ä;abr

se

e é1.

Sfndico

especifique

Fresidenta

Regldor t.
podria dejar

hospedaje,

creo que ya la

Sfndico

Presldenta

Regldor C.

apoyär pofgue

, artesånos.

1

Acta 26
\¡igósimr Scxts Scsión Ordinnri¡ rle Ayuntamicn

17 dc.Iulio de 2023

C. Victor Noé Lucio González.. Bueno

mesa, yo voy representando

artesano que nÕ alcanzó lugar

ss va a poyar, hay otro

que también se le

Presidenta

artesano,

Regidor C. Noé

a siete artesânos,

, y puÊs hablo por

iglal lo vêmos,

sobre la

tema, hay un

puede apoyar o

a pÖyar, pues

ningún

les cosas

lo apoya

se

valore la

la mes¿.

sé mås vaya,

'. 1

más eso y ojalá nos puedan
';trasceþdenciâ para nuestros
..i

,,; ..

(

Cierre de Sesión. No habiendo más quelratar, procedo a dar Formalmente

siendo las 'tS:23 quinco horas conClausurada y Terminada esüa

veintitrée mlnutos del día Lunes 'l Julio de 2û23 dos milveintitrés. so da por

concluida los que en ella intervienen, saben. pueden

y quieren

Página 20 de 2t

N

Sôn las Fiestas

UN

Yo lo

Gonzåleii

$lu
aþún otro

hay de

vån,
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Vigôsimr Sexta Sesióu Ortlinaria de Ayuntrmiento

1? de 2023

?r24

Llc. Ana

Psic.

C. Elvía

C. Víctor lloé

Secretarlo

...ìi

. .. , ,- i.. r*7¡

l¿uNrctrAl
,{ur{crpÂt

AfiTÕilþ, JÂI

á¿rqtqriúthl

Atllano

HurtadÕ

Pradc

JêstiÈ Maralss Prado

G$i$tL
MUNICIPAL

?0?1¿0?ô
sÀ¡l A}IÌONìO.JAL

Presldenta

" .. {-

Llq.

I Lic.

" _'
:

I

I

Llc. Alfonso

iiì a.
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